



COVID -19

SÉANCES DU CONSEIL DES MAIRES À HUIS-CLOS

Suite à l'entrée en vigueur du décret 177-2020, adopté par le gouvernement du Québec le 13 mars, autorisant le conseil et le comité exécutif ou administratif de toute municipalité, communauté métropolitaine, société de transport en commun ou régie intermunicipale à siéger à huis clos, **soyez avisé que les séances du Conseil des maires de la MRC des Collines-de-l'Outaouais seront tenues huis-clos jusqu'à nouvel ordre.**

COUNCIL OF MAYORS MEETINGS HELD IN CAMERA

Following the entry into force of Decree 177-2020, adopted by the Government of Quebec on March 13th, authorizing the council and the executive or administrative committee of any municipality, metropolitan community, public transport or intermunicipal board to sit In camera, **please be advised that the meetings of the Council of Mayors of the MRC des Collines-de-l'Outaouais will be held In camera until further notice.**

Claude J. Chénier

Directeur général et secrétaire-trésorier par intérim / Acting Director General and Secretary-Treasurer